
6月8日

１ ８番　斎藤 一夫 議員

１．成人年齢の引き下げについて
 (1) 18歳から成人となるが、成人式はどのように実施するのか
 (2) 18歳から本人契約が可能となるが、消費生活センターへの相談状況は。また、
　 相談時の対応及び注意喚起の啓蒙状況は

２．GIGAスクールの効果について
 (1) GIGAスクールによる学習習得度の状況は。また、児童生徒の反応は
 (2) GIGAスクール及びコロナの影響によりタブレットを利用しての学習が増加して
　 いるが、斜視や弱視への影響は

３．大型商業施設について
 (1) コストコの開業に伴う近隣の交通混雑が予想されるが､どのような対策を行う
　 のか
 (2) 地元住民が日々買い物の出来る施設がないとの声があるが､近隣に商業施設の
　 招致の予定はあるのか

２ ２番　早川 元久 議員

１．高齢者支援について
　本町では高齢者住宅改造補修費補助などを行い高齢者支援を行っているが、今後
の支援策について質問する。
 (1) 難聴高齢者に補聴器購入支援ができないか
 (2) 大泉町では高齢者のみの世帯に冷房器具購入補助を行っているが、本町でもで
   きないか
 (3) 昭和村では高齢者の住宅に火災警報機を無償で設置しているが、本町でもでき
   ないか

２．子育て支援について
　本町では出産祝金など優れた事業を行っているが、今後の支援策について質問す
る。
 (1) 高校生世代の医療費無料化を通院でもできないか
 (2) 学校給食の無料化は
 (3) 千葉県での事故を受けて、通学路の危険箇所の点検結果は
 (4) 眼鏡の購入に支援ができないか

３ ７番　奥澤 貞雄 議員

１．職員の研修派遣について
　本町の研修派遣されている職員は、仕事量が多く、負担は大きいと聞いている。
 (1) 研修派遣されている職員の時間外勤務はあるのか。あるならば、その費用は町
   が負担しているのか
 (2) 職員は業者との打ち合わせと称した食事会に出席しているか。していれば、そ
   の時間は時間外勤務手当に該当するのか

２．職員の労働環境について
　ワークライフバランス宣言をしている本町の労働環境について問う。
 (1) 町職員の中途退職が目立つが、町の認識は
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 (2) ストレスチェックや働き方改革は機能しているか
 (3) 職員の待遇の不均衡差などの問題は生じてないか

３．町の監査について
　補助金が出されている商工会、社会福祉協議会などに対し、非常に厳しい監査が
行われている。町が資本金を出資している㈱邑楽館林まちづくりも監査の対象であ
る。
 (1) ㈱邑楽館林まちづくりの監査は行っているか
 (2) ㈱邑楽館林まちづくりは３期連続の赤字だが、町は株主として会社経営につい
   てどのように認識しているのか
 (3) 町は赤字である会社と委託契約を継続するのか

４．災害協定助成金及び災害対策について
 災害に強いまちづくりの一環として、駅前に避難所の開発が進んでいる。避難場所
の建設等について問う。
 (1) 駅西口ホテル建設の助成金9,200万円は、ホテル業者に支払われるのか
 (2) 助成金により町が専有できるスペースを確保するのか
 (3) 東部地区に災害時の避難所建設を検討しているか
 (4) 災害時の家庭用小型ボートの配給計画は


